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FOR IMMEDIATE RELEASE:  Wednesday, October 28, 2009

3:35 pm 
Ottawa Police host a kickoff event for Athlone Neighbourhood Watch 
(Ottawa) — The Ottawa Police Service will be hosting a kickoff event for the Athlone Neighbourhood Watch Program on Friday, October 30, 2009, at 313 Athlone Avenue (corner of Scott Street and Athlone Avenue) from 2:00 pm to 3:00 pm. The unveiling of the Neighbourhood Watch Sign will commence at 2:00 pm with speeches and a BBQ to follow. Members of the public and the media are invited to attend.

This is the first Neighbourhood Watch Program held in a building funded by the Ottawa Salus Corporation (www.salus.on.ca)– a charitable organization which has been housing adults with disabilities for over 25 years.

Please help members of the Ottawa Police Service along with MPP Jim Watson, Councilor Eli El-Chantiry, and the residents of 313 Athlone kick off this special event!
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CONTACT:


Cst Maria Keen, Bayshore CPC 

Telephone: 613-236-1222, ext. 2347

*********************************************************************
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE: le mercredi 28 octobre 2009, 15 h 35
La Police d’Ottawa présente le lancement de la surveillance du quartier Athlone 
Ottawa — Le Service de police d’Ottawa sera, le vendredi 30 octobre 2009, l’hôte du lancement des activités du programme de surveillance du quartier Athlone. Le tout aura lieu, de 14 à 15 heures au 313, de l’avenue Athlone (à l’angle de la rue Scott et de l’avenue Athlone). Le dévoilement de l’enseigne de Surveillance de quartier débutera à 14 h 00 et sera suivi d’allocutions et d’un braisier (BBQ). Les membres du public et les représentants des médias sont conviés à y assister.

Il s’agit du premier programme de surveillance de  quartier mis sur pied dans un immeuble financé par La Corporation Salus d’Ottawa ,( http://www.salus.on.ca/fr_home.asp) an organisme de bienfaisance qui héberge, depuis plus de 25 ans, des adultes handicapés.

Venez en grand nombre pour aider le Service de police d’Ottawa, ainsi que le député Jim Watson, le conseiller municipal Eli El-Chantiry, et les résidents du 313 Athlone à donner le coup d’envoi à cet événement exceptionnel!
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Personne-ressource: 
Constable Maria Keen, 




Agent du Centre de police communautaire de Bayshore




Téléphone: 613-236-1222, poste 2347

